

Presentación



Estimados lectores, en esta edición nos complace presentar una selección de artículos que abordan temas relevantes para nuestra sociedad. A través de diversas perspectivas, exploraremos aspectos relacionados con la salud laboral, la crisis de la COVID-19, la comunicación científica y la riqueza de la región que comprende a los estados de Chiapas y Tabasco. Acompañennos en este recorrido por conocimientos y reflexiones interesantes de nuestro tiempo.

En este ejemplar exploraremos la importancia de proteger la salud mental de los trabajadores a través de intervenciones organizacionales; también nos adentraremos en una crónica histórica sobre la crisis de la COVID-19 en nuestra región, reflexionando sobre los desafíos y logros en la respuesta local.

Además, abordaremos el tema de la comunicación científica y los desafíos en la redacción de resúmenes científicos, con el objetivo de mejorar la difusión del conocimiento. También nos sumergiremos en la riqueza hidrológica de la región, explorando los «rompidos» y las transformaciones que estos generaron.

Exploraremos la zona petrolífera Tabasco-Chiapas, destacando el impacto económico y social de la industria petrolera, y reflexionando sobre el equilibrio necesario entre el desarrollo industrial y la preservación del entorno natural.

Este ejemplar de Káanbal nos invita a reflexionar sobre los desafíos y oportunidades que enfrentamos en diferentes ámbitos de nuestra sociedad. Esperamos que la diversidad temática enriquezca sus perspectivas y los motive a profundizar en estos temas tan relevantes en nuestra sociedad, así como a participar enviando sus propuestas de artículos.

¡Agradecemos su atención y esperamos que disfruten de esta edición!

Dr. Emilio De Ygartua Monteverde
Rector